



**Il avait promis de se lâcher. Il avait promis de dire toute sa vérité sur son accord passé avec le président Maurice Kamto du MRC auprès de qui il a travaillé comme directeur de campagne pendant l'élection présidentielle de 2018.**

Deux ans plus tard, le nouveau maire de Njombé-Penja dit regretter amèrement son alliance avec le mouvement pour la Renaissance du Cameroun. Alors, le faire sortir de sa bulle n'a pas été chose facile. Mais nous avons pu l'avoir et il nous a accordé un entretien exclusif dans lequel il parle de tous les sujets sans tabou.

Également de son retournement presque'incompréhensible de posture avec un discours totalement contradictoire d'avec celui prononcé à sa sortie de prison.

Pour la première fois, Paul Éric Kingue revient sur le plan national de résistance lancé par le MRC, auquel il a refusé dit-il de prendre part.

Le nouveau maire de Njombé-Penja nous parlera aussi des projets qu'il a pour sa localité quelques semaines seulement après son installation officielle.

**Regardez ci-dessous l'émission en intégralité**

**Afrik-Inform**

---